



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CONTRA <b>ContraRéplica</b>	1,4	08/12/2023	LEGISLATIVO

## HAY ACUERDO DE QUE GN SIGA BAJO MANDO DE SEDENA: AMLO



**ANUNCIOS Y "LLEGUES" EN LA MAÑANERA.**  
El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer **Cuartoscuro**. Pág. 4

# REVELA AMLO ACUERDO EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN PARA QUE GN DEPENDA DE SEDENA

*Defendió que haya un mando militar y compartió que la secretaria de Gobernación, Luisa Alcalde, le informó que ya están cerca de aprobar la iniciativa*

**FRANCISCO MENDOZA NAVA**

nacion@contrarepública.mx

**El presidente** Andrés Manuel López Obrador (AMLO) reveló la existencia de un acuerdo en el Congreso de la Unión para aprobar una iniciativa que permita a la Guardia Nacional seguir bajo la jurisdicción de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). En tanto, señaló que incluso este modelo es apoyado por el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, emanado del Partido Acción Nacional (PAN).

En conferencia de prensa, AMLO celebró la existencia de un consenso en el Congreso de la Unión para que la GN pueda seguir contando con el acompañamiento de la Sedena. Este hizo memoria y refirió que en abril del presente año la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) decidió desvincular al cuerpo armado grado den 2019 del sector castrense y quedara bajo las órdenes de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) a partir de enero de 2024.

Al respecto, opinó nuevamente que eso no ayuda porque es gracias al trabajo de la Defensa Nacional que esta institución está funcionando y actúa con profesionalismo y disciplina.

“Hoy me informaba la secretaria de Gobierno [Luisa María Alcalde Luján,] que se está llegando a un acuerdo en el Congreso para que se permita a la Guardia Nacional seguir operando junto con la Sedena para que se mantenga la disciplina, para que haya profesionalismo y marchen las cosas”, detalló López Obrador.

AMLO contó que ante el asesinato de seis jóvenes en Celaya, Guanajuato, el gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo acudió a Palacio Nacional y solicitó a la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, trabajar juntos en materia de seguridad. Asimismo, aseguró que el mandatario guanajuatense se expresó a favor de que la Guardia Nacional se mantuviera dependiendo de la Sedena.

Finalmente, el presidente de la República dijo que la posición del gobernador es entendible, pese a ser contraria a la de otros funcionarios panistas, porque a los titulares del Poder Ejecutivo en las entidades federativas les toca enfrentar los problemas y no estar haciendo politiquería. En tanto, insistió en que dejar al cuerpo armado bajo el mando del sector castrense no es un signo de militarización, sino una acción para garantizar la seguridad pública. ●